

Article de l'Est Républicain décrivant les dégâts liés à la crue de février 1990 à l'échelle de la Franche-Comté
(Pays de Montbéliard Agglomération)
(L'Est Républicain)

La Franche-Comté sous les eaux

● HAUTE-SAONE

Risque de pollution industrielle dans la région juronnoise. A Servance, on craignait, hier soir, la rupture d'un barrage sur un canal de dérivation servant de bassin de décantation à certains résidus industriels.

● MONTBELIARD

15.000 ouvriers en chômage technique chez Peugeot. L'eau a pénétré, hier, dans le centre de production de Sochaux et de l'usine de Bart, entraînant la paralysie de l'entreprise.

● BELFORT

Crue du siècle à Belfort. La Savoureuse atteint 2,3 m au centre de Belfort. Depuis la dernière guerre, la plus forte crue avait eu lieu en 1955 (1,9 m) et en 1970 (1,8 m).

● HAUT-DOUBS

Long week-end pour les frontaliers. La plupart des employeurs suisses ont renvoyé les travailleurs français chez eux pour leur permettre de regagner leur domicile avant que les routes ne soient coupées.

● ALPES

Risques d'avalanche maximum.

L'EST REPUBLICAIN
16 FEVRIER 1990

© PMA



Dans toute la région Est, et notamment dans le Doubs (comme ici à Montbéliard), dans le Jura, le Haut-Rhin ou les Vosges, on ne compte plus les maisons inondées, les routes barrées et les glissements de terrain.
Photo Francis REINOSO